

Große Party am Samstag

Volleyballer feiern Jubiläum / Rasenvolleyballturnier

Groß Dungen – 50 Jahre Volleyball in Groß Dungen: Die zweitgrößte Sparte des SV Groß Dungen wurde im Jahr 1975 aus der Taufe gehoben und feiert nun Jubiläum. Dafür stellen die Volleyballer, die sich vor ein paar Jahren zur VSG Dungen/Holle/Bodenburg zusammengeschlossen haben, für kommenden Samstag, 28. Juni, eine große Party auf die Beine. Mitglieder und Freunde des Vereins sowie alle Interessierten aus Nah und Fern sind willkommen.

Um 11 Uhr beginnt ein Rasenvolleyballturnier auf dem Sportplatz, an dem interessierte Hobbymannschaften teilnehmen können. Gespielt wird 4:4 Mixed. Auch Jugendliche ab 14 Jahren können

Koch
Raumausstattung
POLSTERARBEITEN
Sessel
im Stühle
NEUEN Glanz! Sofas
Tel. 0 51 83 18 01
Hauptstraße 31
Lamspringe

Sonnenschutz
Teppichboden
Gardinen

mitmachen. Bislang haben sich zwölf Mannschaften angemeldet, weitere Teams können gerne noch an den Start

gehen. Anmeldungen sind bei Vanessa Persson oder bei Spartenleiter Hans-Herbert Starke per Mail unter Hans-Herbert.starke@t-online.de möglich.

Zuschauer sind willkommen. Für Kinder wird eine Hüpfburg aufgebaut und in der Beach-Lounge kann man die Stimmung bei einem leckeren Cocktail genießen. Ab 14 Uhr gibt es Kaffee und eine große Auswahl an Kuchen. Um 17.30 Uhr soll es einen kleinen offiziellen Teil geben und ab 18 Uhr steigt die Party im und am Clubhaus. Hier wird für das leibliche Wohl bestens gesorgt sein, neben kühlen Getränken am Tresen oder an der Cocktailbar werden unter anderem Gyros und Burger angeboten. Anmeldungen sind für die Par-

ty nicht erforderlich, zur besseren Planung werden sie aber erbeten unter der genannten Mailadresse.

Die Volleyballsparte zeichnet sich besonders durch ihre intakte Gemeinschaft aus, die sich nicht nur in sportlichen Erfolgen, sondern auch im geselligen Miteinander niederschlägt. Seit fast drei Jahrzehnten wird die Sparte von Hans-Herbert Starke geleitet. Er freut sich, dass Volleyball in der Region einen hohen Stellenwert hat. „Wir haben seit Jahren stabile Mitgliederzahlen, die nun sogar steigend sind“, sagt er. Durch die Corona-Zeit habe es keinen Einbruch gegeben.

Im Nachwuchsbereich sind derzeit 85 Kinder und Jugendlichen aktiv. Hier konnten erst vor kurzem Erfolge bei den Nordwestdeutschen Meisterschaften verzeichnet werden.

Die Erwachsenen-Teams spielen in der Verbandsliga bis zur Bezirksklasse. Es sind drei Damen- und zwei Herren-Mannschaften gemeldet. Außerdem gibt es eine Hobbymannschaft Mixed. Spiele werden in den Hallen in Holle, Bad Salzdetfurth und Groß Dungen ausgetragen. Die durch die Sanierung erforderliche Sperrung der Groß Dünge Sporthalle hat der Verein gut überstanden. „Wir haben gute Lösungen in der Zeit gefunden“, freut sich Starke.

Ernst-August Meyer und Lothar Eickhoff sind die letzten beiden Gründungsmitglieder, die noch dem Sportverein angehören.



Aus dem Beach-Feld wird eine Beach-Lounge: Hier können dann am kommenden Samstag auch leckere Cocktails genossen werden. Das Orga-Team um Spartenleiter Hans-Herbert Starke (2.v.l.) freut sich auf viele Besucherinnen und Besucher.

FOTO: GREBER

gre